

PROFESORADO

Las oposiciones siguen sin horario oficial a tres días del examen

Los aspirantes no sabían a qué tribunal debían acudir hasta hace unos días

Partidos y sindicatos critican la «incertidumbre» y un proceso «caótico»

J. OTO
joto@aragon.elperiodico.com
ZARAGOZA

Aprecian las críticas a la demora con la que el Departamento de Educación está notificando las características del proceso de oposiciones para profesorado de Secundaria que comenzará a celebrarse el próximo sábado. De hecho, los aspirantes todavía no

conocen el horario oficial de la convocatoria más allá de su comienzo, a las 9.00 horas. Todo apunta a que la parte práctica se llevará a cabo por la mañana y que para la tarde quedará la teoría, pero la falta de notificación oficial por parte de la Administración inquieta a los opositores, que ya han hecho llegar su malestar a los sindicatos.

«Hasta hoy –por ayer– no hemos sabido, a través de la directora provincial, que las lecturas prácticas empezarán el día 25 y hasta hace unos días los aspirantes no sabían ni a qué tribunal debían acudir cuando todas estas cosas suelen saberse, al menos, dos semanas antes», advirtieron desde un sindicato.

«Es increíble que la gente no sabía a qué instituto debía acudir o tenía que esperar para coger un hotel. Es un desastre», censuraron desde otro colectivo

El Justicia pide a la DGA que convoque con más antelación

El Justicia de Aragón ha pedido al Departamento de Educación que proceda a anunciar la convocatoria de procedimientos selectivos de ingreso y acceso a cuerpos docentes «con la suficiente antelación». Además, Fernando García Vicente sugiere, tras recibir varias quejas, que Educación mencione «expresamente» las especialidades en las que se ofertarán plazas, «a fin de que los aspirantes sepan a qué atenerse y puedan disponer de tiempo suficiente para su preparación».

sindical.

También IU denunció ayer el «caótico proceso» de las oposiciones y que, según el portavoz en educación, Adolfo Barrena, «está causando graves problemas para las personas opositoras ya que, hasta hace poco, no han conocido los tribunales definitivos, ni en cuál de ellos deben presentarse para opositar y todavía no conocen oficialmente los horarios de las pruebas, ni la relación del baremo que tienen quienes trabajan de interinos o están incluidos en listados».

Además, Barrena subrayó los «importantes problemas en el trabajo de los centros públicos» porque «la falta de planificación hace que sus actividades propias se vean gravemente afectadas ya que es prácticamente imposible compatibilizar las obligatorias y necesarias actividades con las que requiere el proceso».

ráfagas

► Lycée Molière

Más de 7.000 € para luchar contra el hambre

El colegio Lycée français Molière de Zaragoza, gracias a la aportación de las familias de sus alumnos, ha recaudado más de 7.000 euros que se destinarán a proyectos de lucha contra la desnutrición infantil de la asociación solidaria Acción Contra el Hambre. Estos fondos se recaudaron durante la celebración de La Carrera Contra el Hambre, en la que participaron más de 400 alumnos del centro. E. P.

► Estudiantes

Premiados los mejores proyectos emprendedores

Los mejores proyectos emprendedores e iniciativas empresariales de los 196 talleres realizados en el programa *Emprender en la Escuela* recibieron ayer los galardones en la sede del Gobierno de Aragón. Los premios fueron para *Farma Past*, del IES Pablo Gargallo; *Finca la Viñaza*, del IES Rodanas, de Épila; y *Day & Night*, del IES Miralbuena. Este año han participado un total de 6.665 alumnos. E. P.

► En el Paraninfo

Reunión anual de expertos en óptica y fotónica

Representantes de óptica y fotónica del sur de Europa se congregaron ayer en su reunión anual en el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza. Más de 30 expertos de empresas, centros tecnológicos y grupos de investigación, como el Instituto de Ciencia y Materiales de Aragón (CSIC-Universidad de Zaragoza) participaron en dicho encuentro de investigación. E. P.

► Universidad

Colaboración con una investigación de Colorado

Según se desprende de la investigación que acaban de desarrollar geólogos de la Universidad de Zaragoza y del Servicio Geológico de Colorado (EEUU), las fallas de gran extensión y relacionadas con la disolución de formaciones salinas existentes en las Montañas Rocosas de Colorado, consideradas como asísmicas, podrían generar terremotos de magnitudes superiores a 6 en la escala de Richter. E. P.

JAIME GALINDO

PROTESTA POR LA REDUCCIÓN HORARIA EN EDUCACIÓN FÍSICA

Zaragoza o Representantes del colectivo de docentes de Educación Física en Aragón +EF se concentraron ayer por la tarde en el Pignatelli, sede de la DGA, para protestar una vez más por la reducción horaria de su materia que pretende aplicar Educación el próximo curso. «Estamos muy preocupados, porque la decisión de la consejera Serrat va en sentido opuesto a las recomendaciones internacionales y va a dañar seriamente al alumnado aragonés», apuntaron. E. P.



ESCOLARIZACIÓN

Educación recula y abrirá la 3ª vía en el Sáinz de Varanda

Los 19 niños que se quedaron sin plaza se matricularán en el centro

ANA LAHOZ
ZARAGOZA

El departamento de Educación del Gobierno de Aragón ha reculado en su decisión y, finalmente, sí abrirá la tercera vía de Infantil en el colegio Sáinz de Varanda. De este modo, los 19 niños que se habían quedado sin plaza serán escolarizados en este centro ubicado en La Paz.

La confirmación de la apertura del aula llega tan solo un día después de que cuatro representantes de las familias afectadas entregaran en la sede de Educación un total de 4.015 firmas a favor de la misma. «Estamos muy contentos, muchísimo. Ha merecido la pena todas las reivindicaciones y acciones de protesta que hemos hecho», apuntó ayer Raquel Sangüesa en representación de los padres.

El director de Ordenación Académica, Marco Rando, comunicó la noticia ayer por la maña-

na a la directora del centro, Pilar Baselga, quien inmediatamente después trasladó la decisión a varias familias. «Al final, la lógica y la sensatez se han impuesto y estamos muy felices. Tenemos un grupo de *whatsapp* y es ahí donde muchos se han enterado», añadió Sangüesa.

Educación enviará en los próximos días una circular a las familias para que se trasladen hasta la sede del Servicio Provincial de Educación y cambiar allí los datos de matriculación de sus hijos. La mayoría de los 19

alumnos sin plaza habían sido asignados a centros escolares de la zona de La Romareda (Cesáreo Alierta, Cesaraugusto y Doctor Azúa, entre otros).

La dirección del Sáinz de Varanda siempre ha defendido que contaba con espacio «suficiente» y con profesores para poder tener una tercera vía de Infantil, ya que el curso pasado esta ya existió. Por su parte, el Justicia de Aragón, Fernando García Vicente, emitió ayer por la tarde una sugerencia a favor de la apertura de esta clase. Por otro lado, el diputado de CHA, Gregorio Briz, señaló que «ya era hora» que Educación reaccionara. «Ahora tienen que extender esta medida a las zonas con más demanda», dijo. ≡